

ERÖFFNUNG UNSERER AUSSTELLUNG HINTERM HORIZONT - IST FRIEDEN



KOMMT VORBEI!

Wir laden euch ganz herzlich zur Ausstellung „Hinterm Horizont ist Frieden“ ein!

Die Kreativgruppe des Falken Bildungs- und Freizeitwerks Aachen e.V. (FBF e.V.) hat viele bunte Bilder mit Wasserfarben auf Leinwand gemalt.

Dabei haben sie sich gefragt:

Was ist eigentlich Frieden? Was bedeutet Freundschaft?

In ihren Bildern zeigen die Kinder ihre Gedanken, Träume und Hoffnungen.

TEILNAHME KOSTENLOS



09.07.25 / 17:30 UHR

VHS AACHEN – PETERSTRASSE 21-25, 52062 AACHEN